

viernes 21 de abril de 2023

# La Laguna celebra el Día del Libro con más de una veintena de actividades y talleres

*El programa se desarrollará durante el próximo fin de semana en la Plaza del Adelantado y la Ermita de San Miguel*



La Plaza del Adelantado y la Ermita de San Miguel acogerán este fin de semana más de una veintena de talleres y actividades para conmemorar el Día del Libro de La Laguna 2023. La iniciativa, organizada por el Área de Cultura del Ayuntamiento, aboga por acercar la lectura, la escritura y el mundo de las letras a todos los públicos, poniendo especial énfasis en las actividades en familia.

El programa contempla actividades multidisciplinares, que incluyen la presentación de libros de autores canarios, recitales poéticos, conferencias y exposiciones

literarias, así como las actuaciones musicales de Salomé Moreno, Javi de Prado, Mofusko y Eric Boëlle. Asimismo, se pondrá en valor otras disciplinas, a través de talleres de guion teatral, de creación experimental, ilustración y encuadernación.

Durante los dos días que dura la celebración, los asistentes tendrán la oportunidad de probar las antiguas máquinas de escribir y participar en una improvisación de poesía erótica, junto a Marina Quintero, además de visitar la exposición y venta de libros de algunas de las principales librerías del municipio.

La agenda de acciones se inicia el próximo sábado, día 22, a partir de las 10:00 horas, con un taller de escritura teatral, impartido por el actor y docente Norberto Trujillo, al que seguirá, a las 12:00 horas, otro de ilustración, a cargo de Lann Estudio Creativo y el artista Nareme Melián, además de un tercero de creación literaria, organizado por la Escuela Literaria. En esa misma mañana, los más pequeños podrán disfrutar de un cuentacuentos infantil, a partir de las 11:00 horas, ofrecido por Silvia Torrent.

La programación vespertina incluirá un recital de poesía con Luis Almeida, a las 19:00 horas, además de los conciertos de Javi de Prado y Mofusko, así como de Salomé Moreno, a partir de las 19:50 horas. A esto se sumará la grabación en directo del podcast de 'Solo palique', con la participación de la periodista y escritora Yaiza Díaz, que presentará el libro 'La hija del ciego'. A lo largo del sábado, los asistentes podrán visitar también la exposición 'Libros de autores nacionales e internacionales', creada por La Poeteca Canaria.

Cuentacuentos para los más pequeños

Durante la jornada del domingo, los más pequeños podrán asistir, a partir de las 11:00 horas, a un cuentacuentos con Alfredo Muzaber y un 'encuentracuentos' con Paloma Balandis, este último a las 12:00 horas.

Por otro lado, a las 11:00 horas se llevará a cabo una iniciativa de creación experimental participativa de la mano de Víctor Seus, bajo el título 'El libro de las grandes preguntas'.

La programación se completará con dos acciones organizadas por La Poeteca Canaria, la primera de ellas a las 12:00 horas, centrada en una mesa redonda sobre poesía lagunera en la que participarán Coriolano González Montañez, Felicidad Batista y Javier Mérida. La segunda vendrá de la mano de una conferencia sobre la obra del poeta Carlos Pinto Grote, a partir de las 17:00 horas.

Otras de las acciones incluidas para el domingo son los talleres de encuadernación, impartido por Beatriz Hernández, a las 11:30 horas, y de ilustración, a cargo de la artista Sara Fratini, a las 17:00 horas.

La presentación de los libros 'Bisutería auténtica' y 'Lucio Blanca', de Daniel María y Juli Mesa, respectivamente, moderada por el periodista Tomás Galván, será otro de los eventos incluidos a partir de las 18:30 horas. El broche final vendrá de la mano de la actuación musical de Eric Böelle, a partir de las 19:30 horas.